

Pressemitteilung:

Christliche Grundhaltung konsequent gelebt

DONUM VITAE in Bayern e.V. trauert um Gründungsmitglied Barbara Stamm

München 05.10.22. Der Vorstand von DONUM VITAE in Bayern e.V. und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Beratungsstellen trauern um Gründungsmitglied Barbara Stamm. Stamm war 1994 bis 2002 bayerische Sozialministerin. In dieser Zeit hat sie den Ausstieg der katholischen Kirche in Deutschland aus der Schwangerenkonfliktberatung miterleben müssen. Dabei lag ihr aus christlicher Verantwortung und politischer Einsicht besonders am Herzen, dass eine christlich geprägte staatliche anerkannte Schwangerenberatung flächendeckend in Bayern gesichert wurde. Es war ihr ein Anliegen, dass katholische Laien die notwendige Nachfolgeorganisation DONUM VITAE in eigener Verantwortung gründeten.

Barbara Stamm unterstützte von Anfang an DONUM VITAE in Bayern e.V. und gehörte zum Kreis der Gründungsmitglieder. Vom ersten Tag an setzte sie sich für DONUM VITAE ein, nutzte alle ihre Möglichkeiten und förderte durch Überzeugungsarbeit vor allem die finanziellen Grundlagen, um die Anfangsschwierigkeiten zu überwinden und die doppelte Anwaltschaft für Mutter und Kind sicherzustellen. Die Hilfe für Frauen und Familien in sehr schwierigen Notlagen lagen Barbara Stamm besonders am Herzen. Sie engagierte sich später als Vorsitzende des Förderkreises Bayern sowie als stellvertretende Vorsitzende der DONUM VITAE-Stiftung Bayern. An der erfolgreichen Arbeit von DONUM VITAE nahm sie bis zuletzt Anteil.

Barbara Stamm war immer, auch in schwierigen Zeiten, an unserer Seite. Sie machte Mut zum Abenteuer der Gründung und zum Durchhalten in über 20 Jahren.

Sie war wahrhaftig, wie viele heute schreiben, eine christlich-soziale Politikerin mit starkem Augenmerk auf die Menschen mit Schwierigkeiten in unserer Gesellschaft. Sie hat ihre christliche Grundhaltung konsequent verwirklicht und gelebt.

Wir vermissen Barbara Stamm. Ins Kondolenzbuch, das im Bayerischen Landtag ausliegt, haben wir heute eingetragen: „In dankbarer Erinnerung an die große Unterstützerin von DONUM VITAE in Bayern e.V., seit der Gründung 1999 bis zuletzt 2022.“

Stimmen aus dem Vorstand

„Die Hilfe für Frauen und Familien in sehr schwierigen Notlagen lagen Barbara Stamm besonders am Herzen. Daher war sie nicht nur an der Gründung von DONUM VITAE beteiligt, sondern hat uns als Vorsitzende des Förderkreises bis zum letzten Atemzug unterstützt.

Liebe Barbara, wir danken Dir für Deinen Mut und Deine Tatkraft!“

Christa Stewens, Staatsministerin a.D.

Vorstandsmitglied bei Donum Vitae Bayern

„Barbara Stamm war immer, auch in schwierigen Zeiten, an unserer Seite. Sie machte Mut zum Abenteuer der Gründung und zum Durchhalten in über 20 Jahren.

Sie war wahrhaftig, wie viele heute schreiben, eine christlich-soziale Politikerin mit starkem Augenmerk auf die Menschen mit Schwierigkeiten in unserer Gesellschaft. Sie hat ihre christliche Grundhaltung konsequent verwirklicht und gelebt.“

Max Weinkamm, Sozialreferent a.D.

Stv. Vorsitzender bei Donum Vitae Bayern

„Der Mut von Barbara Stamm auch unlösbar erscheinende Fragestellungen aufzugreifen und bestehende Dilemmata anzusprechen, wird uns immer ein Vorbild sein. Sie hat uns bei DONUM VITAE in Bayern von Beginn an engagiert gefördert und begleitet. Wir werden Sie und Ihre Beständigkeit sehr vermissen“.

Rita Klügel, stellvertretende Vorsitzende DONUM VITAE Bayern